

LEARN

Suardi Saleh Buka Raker Gerakan Pramuka Kwartir Tanete Rilau

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.LEARN.WEB.ID

Aug 2, 2024 - 17:11



BARRU- Bupati Barru Dr. (H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si membuka secara resmi Rapat Kerja Gerakan Pramuka Kwartir Tanete Rilau, di Gedung PKG kecamatan Tanete Rilau, kabupaten Barru, pada Kamis (1/8/2024)

Mengawali sambutannya, Suardi Saleh menyampaikan, salah satu jalan tetap untuk tetap Istiqamah adalah ketika bisa mengamalkan Tri Satya dan Dasa Darma Pramuka

Lebih lanjut, rapat kerja ini sangat penting karena merupakan momentum untuk mengevaluasi kerja-kerja kita selama ini sekaligus untuk menyusun program kerja kedepan, sehingga kegiatan Insha Allah akan terarah, terukur dan berkesinambungan.

Suardi Saleh berpesan agar dalam membuat program kerja untuk realistis, jangan terlalu tinggi dan jangan pesimis, sesuaikan dengan tujuan, sesuaikan dengan sumber daya yang dimiliki sehingga program kerja dapat kita laksanakan untuk mencapai apa yang menjadi tujuan Pramuka.

Suardi Saleh menjelaskan, UU RI No. 12 Tahun 2010 tentang Gerakan Pramuka disebutkan Gerakan Pramuka bertujuan untuk membentuk setiap anggota Pramuka agar memiliki kepribadian yang beriman, bertakwa, berakhlak mulia, berjiwa patriotik, disiplin, menjunjung tinggi nilai-nilai luhur bangsa, dan memiliki kecakapan hidup dalam menjaga dan membangun Negara Kesatuan Republik Indonesia, mengamalkan Pancasila, serta melestarikan lingkungan hidup.

Pada bagian ini Kata Suardi mengajak para Pengurus Ranting Tanete Rilau dan seluruh jajaran pramuka agar terus melakukan inovasi dalam meningkatkan kualitas dan kuantitas Anggota pramuka, karena tanpa inovasi akan biasa-biasa saja.

"Dalam bergaul sehari biasa-biasa saja, (low profil)tetapi dalam bekerja harus luar biasa jangan sebaliknya, kemudian sikap seorang Pramuka harus menjadi teladan disekitarnya dalam hal apapun, dan sehari-hari harus introspeksi diri", ungkapnya

Dirinya menambahkan, Gerakan Pramuka harus mampu dan dapat menjadi garda terdepan dalam mendukung pencapaian Indonesia Emas 2045 melalui hard skills, soft skills, dan social skills bagi para anggota

Untuk itu kata Suardi Saleh, Pemda setiap tahun telah memberikan bantuan berupa dana hibah untuk membantu kegiatan Pramuka agar bisa berjalan, dalam pertahun disiapkan anggaran dalam rangka pembinaan mental dan spiritual anak anak menghadapi Indonesia Emas 2045 yang merupakan akhir rencana jangka panjang pembangunan.

"Saya mengucapkan terima kasih telah mendidik mengasuh anak-anak kita, dengan harapan agar lebih ditingkatkan baik maupun secara kualitas dan kuantitas", ujarnya.